



# 新しい朝

府中市立府中第十中学校  
学校だより 10号  
校長 芹澤 敏光  
令和6年2月2日

## 小中連携

校長 芹澤 敏光

3学期がスタートして早くも1月が終わり、今年度も残り2か月となりました。季節は先月20日から二十四節気の大寒となり、一年で最も寒い時期を迎えています。冷え込みの厳しい日は気持ちが乗らないことも多いですが、時にはあえて、冬の朝の冷たい空気に触れることによって身も心も引き締めるのもいいものです。一方、その寒さの影響があったかもしれませんが、今週は2学年でインフルエンザ様疾患による欠席者が急増し、昨日まで学年閉鎖を行いました。引き続き健康管理はご家庭でも十分ご注意ください。

さて先月17日に、府中第五小学校の先生方と「小中連携協議会」を実施しました。現在は小中、中高、高大などそれぞれの校種にとっての他の校種との連携の必要性、重要性が強く意識されるようになり、そのための具体的な取り組みも様々に行われるようになってきています。中学校の課題を解消するためには、中学校区単位での小学校との連携が不可欠です。市内の小中学校でも年間3回、中学校区を基準にして（十中は第五小学校との2校）「小中連携の日」を設定し、定期的に協議を行っています。

今年度十中学区小中連携では、子供達が中学校に入学後、スムーズに学校生活及び学習に取り組むことが出来る環境を整えるために、「学び」と「育ち」の視点から小中の連続性・系統性をもたせる工夫（カリキュラムの接続）について知恵を出し合って共通実践を図り、指導連携を推進しています。今年度は目指す生徒像として掲げ



ている、「自ら学び、考え、主体的に行動する子」・「多様性を認め、地域と、仲間と、ともに生きる子」を育成するために、小中の各発達段階において身に付けさせたい力は何か、どのような指導の工夫が必要か、どのような教材・題材・課題・環境の設定が必要かなどについて協議を行い具体的な方策を検討・確認しました。

このような小中連携の効果を根付かせさらに高めるためには、保護者や地域の支援も不可欠です。引き続きご支援、ご協力のほどお願いいたします。

## 【百人一首大会】



1月26日（金）2学年では百人一首大会を行いました。武道場で畳の上に札を置くと「一首でも多くとらなければ。」という意欲が湧いてくる様子を感じられました。冬休みに一生懸命覚えた努力の成果が表れました。

## 【書き初め展】

書写の授業で練習した書き初めを廊下に掲示しました。一人一人の文字から新年の抱負が感じられ、廊下を通るときに心が洗われるような気持ちになりました。



## 【合唱集会】



1月18日（木）全校生徒による合唱集会を行いました。1学年から順にステージに上がり合唱を聴き合いました。音楽祭実行委員は司会から運営まで行い、最後に学年合唱の感想を伝え合いました。昼休みや放課後に少しずつ練習を重ね、学年末考査終了後に本格的に練習体制に入ります。学年進行による学習の成果をお楽しみに。

## 【TOKYO GLOBAL GATEWAY】

1月19日（金）1学年は立川にある TOKYO GLOBAL GATEWAY で英語の学習をしました。この行事は今年度から始まりました。様々な場面で英語の講師と会話ができるように楽しみながら学びました。班長を中心に班行動の練習にもなりました。



## 【生徒の活躍】 敬称略

第73回“社会を明るくする運動”優秀賞 2年

第32回全国中学校総合文化祭兼第29回沖縄県中学校総合文化祭出品 展示の部国語作品 書道 2年

第32回“明日のTOKYO”作文コンクール 佳作 3年

読書100冊 認定 令和4年度第1号 1年

<保護者の皆様> 第2回学校評価 ご協力ありがとうございました。

2月7日（水）3校時まで授業 給食 12:40 完全下校 15:00 まで自宅学習